

**LOS DATOS
ESENCIALES**



Urgencias. Generales y de coronavirus

112 teléfono de referencia para la atención sanitaria urgente fuera de las horas habituales de los centros de salud, excepto en Logroño, que cuenta con el CARPA.

Consultas generales de coronavirus

941 29 83 33

Para cualquier consulta general sobre el coronavirus pero no en caso de que haya síntomas.

Con síntomas de coronavirus

Contactar telefónicamente con su centro de salud

EL DÍA DE MAÑANA

PELAYO DE LA MATA Y POBES, PRESIDENTE DEL GRUPO VINÍCOLA MARQUÉS DE VARGAS

«Aumentará el consumo de los pequeños placeres»

ANTONIO DE LORENZO

HARO. El presidente del grupo vinícola Marqués de Vargas atisba un futuro en el que no quedará más remedio que ir adaptándose a otras formas de relacionarnos y de consumir.

– **¿Ha tenido miedo? ¿Se han sentido usted y su familia protegidos?**

– Más que miedo, preocupación. Desde el principio de la crisis hemos adoptado las medidas de confinamiento con responsabilidad. También hemos sentido gran pesar por el fallecimiento de tantas personas que han sido afectadas por el virus. Quiero dedicar un recuerdo muy especial a mi amigo y colega en el mundo del vino Carlos Falcó.

– **¿Cree que el ciudadano ha recibido suficiente información sobre la pandemia y sus efectos?**

– Es difícil hacer una evaluación al respecto en este estadio en que todavía estamos sumergidos, de lleno en el problema. Seguro que después llegará el momento de asumir res-

ponsabilidades a quién corresponda. La prioridad ahora es atajar los problemas de salud de los afectados.

– **¿Considera que los datos estadísticos oficiales sobre los afectados del COVID-19 son fiables?**

– Hay que ser rigurosos. No tenemos todavía suficientes elementos de juicio para opinar a este respecto.

– **¿Qué valor confiere a los bulos en las redes sociales?**

– Tienen un efecto muy negativo sobre todos nosotros porque afectan muy gravemente como agentes de desinformación.

– **El coronavirus ha llegado para quedarse, ¿qué nos espera 'el día después'?**

– En una primera etapa creo que tendremos que ir adaptándonos a formas de relacionarnos y consumir diferentes. Espero que la llegada de una vacuna nos permita volver plenamente a nuestro modo de vida mediterráneo, donde las celebraciones con familia y amigos cobran tanto valor.

– **¿Qué debería hacerse con**



JONATHAN HERREROS

urgencia 'el día después', en su opinión, en el ámbito de su actividad profesional?

– Desde el punto de vista de nuestra actividad, apoyar sin duda a todos los profesionales de la hostelería.

– **¿Cómo deben reaccionar sindicatos y empresarios, según su criterio, para paliar el desempleo?**

– No nos queda otro remedio que trabajar todos juntos para volver a levantar el país con

profesionalidad y generosidad. Corregir el desempleo se va a convertir en una tarea de todos.

– **¿Qué cambios sociales y laborales van a permanecer después de la pandemia?**

– Seguramente esta crisis nos ha traído elementos que han venido para quedarse en mayor o menor medida, como el teletrabajo y el comercio 'on line', aunque no parece que el trabajo presencial ni los cana-

les de consumo más tradicionales vayan a desaparecer. Tendremos que adaptarnos a los nuevos retos con nuevas tecnologías.

– **Y este verano, ¿vacaciones o trabajo?**

– Deben de permanecer ambos. Afortunadamente en nuestro sector combinamos ocio y trabajo, puesto que los profesionales de la hostelería son clientes y amigos.

– **¿Piensa que el consumidor va a mantener las compras de cierto peso que tenía previsto efectuar antes del 14 de marzo?**

– Todos tendemos a aplazar las decisiones de consumo más significativas en momentos de incertidumbre, pero al mismo tiempo, tras un prolongado confinamiento, se producirá un considerable aumento del consumo de los pequeños placeres.

– **¿Europa nos pedirá recortes considerables a cambio de ayuda económica?**

– Todo va a depender de las negociaciones que se lleven a cabo en Bruselas y de lo acertadas que sean las decisiones políticas y económicas de nuestros gobernantes. Para generar riqueza necesitaremos liquidez para afrontar el futuro y el estado va a tener que tomar medidas muy drásticas y apoyar a todas las empresas, grandes o pequeñas y autónomos, con reducción de impuestos y simplificando procesos administrativos.

FARMACIAS DE GUARDIA



LOGROÑO

De 09.00 a 22.00 h.

- Aizpuru Yarrita (Tejeras, s/n CC Parque Rioja)
- Canales Leza (Huesca, 53-55)
- González Garnica (Gran Vía, 67)
- González Ramírez (Estambrea, 22 Cascajos)
- Leza Angulo (Salamanca, 7 Yagüe)
- Pisón Sáenz de Jubera (República Argentina, 26)
- Sábraz Salazar

(República Argentina, 54).
De 22.00 a 09.00. Carrero Hereña (Duquesa de la Victoria, 63).

ALFARO

Día y noche. •Boyra Navea (Mayor, 5).

ARNEDO

Día y noche.
•Jiménez González (Juan Carlos I, 7).

CALAHORRA

De 09.00 a 22.00 h.

- Piñeiro Marín (Bebriaco, 53)
- Roldán Yanguas (Grande, 1).

Día y noche.

- Martínez Gutiérrez (Avda. Valvanera, 54).

CERVERA DEL RÍO ALHAMA

Día y noche.

- Serrano Coyo (Ctra. Cervera, 9. Rincón de Olivado).

EZCARAY

Día y noche.

- Masip Algárate (San Felipe, 4).

HARO

Día y noche. •Colomo de Granda (Virgen de la Vega, 2).

NÁJERA

Día y noche. •Llano Uriarte (Paseo de los Curas, 4-6).

SANTO DOMINGO DE LA CALZADA

Día y noche. •Manzanares Bartolomé (Isidoro Salas, 41).

Los síntomas del coronavirus

- 1** Fiebre y fatiga
- 2** Tos seca
- 3** Disnea (dificultad para respirar)

Precauciones para evitar el contagio

- 1** Lavarse las manos de manera frecuente
- 2** Tapar la boca al toser o estornudar
- 3** Evitar las aglomeraciones